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Мы-выпускники! Сколько вопросов, мечтаний и дум собралось в этом 
слове. Нелегко на пороге взрослой жизни сделать правильный выбор, 
определиться с тем, чем бы ты хотел заниматься в жизни, какому делу 
посвятить себя. Как хочется узнать все и адекватно оценить свои 
возможности. В этом  нам очень помогают ознакомительные экскурсии 
в высшие образовательные учреждения нашего города Имеете ли вы 
понятие об обучении на факультете прикладной информатики? До 
экскурсии в ПГСХА я и представить не могла, что процесс обучения так 
увлекателен и интересен. Первое, что привлекает внимание-это вид из 
окна аудиторий- перед нами открывается живописный вид  на реку 
Каму и зимние пейзажи родного города. Это способствует учебному 
процессу и вдохновляет на новые успехи! 
Наша экскурсия началась с просмотра видео о том, что вообще из себя 
представляет ПГСХА. Нам рассказали обо всех плюсах обучения и 
перспективах дальнейшего трудоустройства, а именно: необходимость 
данного направления во всех отраслях, свобода выбора работы, так как 
специальность «Прикладная информатика» затрагивает различные 
сферы общества, взаимодействие с иностранными партнерами, Такой 
специалист необходим в финансовых и кредитных учреждениях, 

органах власти и местного самоуправления. Также интересно было 
посмотреть творческие видео от студентов, и послушать об их вне 
учебной жизни. Хочу отметить, что декан факультета Пьянкова Н.В. 
очень доходчиво и интересно рассказала обо всем, что необходимо 
знать абитуриенту. Затем началась самая интересная часть, мы 
побывали на двух интерактивах. Эта возможность позволяет 
почувствовать себя реальным студентом  и понять, подходит ли это 
направление именно тебе. Сначала мы попали в аудиторию, где 
находилась экспозиция по истории развития вычислительной техники, 
там находились такие экспонаты, как : счетные средства, средства 
связи, различные калькуляторы, и другие раритеты. Это помогает 
окунуться в историю и узнать много нового о вещах, которые мы 
считаем такими простыми и обычными. Следующим этапом стала 
практическая деятельность, ее вел старший преподаватель Бочкарев 
А.М., он рассказал нам о том, какие перспективы дает образование по 
данному направлению, а также рассказал о том, какие предметы 
необходимо сдать на ЕГЭ для поступления на факультет. Особенно 
полезно было послушать обо всех университетах, где можно получить 
эту специальность. Нашим заданием было собрать некоторые 
элементы системного блока, это ,конечно, было  достаточно не просто, 
но очень любопытно и познавательно.  
В заключении хочу сказать, что такие мероприятия необходимы нам, 
выпускникам! Ведь это помогает сравнить  формат обучения в 
университете и школе, определиться с будущей профессией,  понять, 
подойдет ли это тебе, задаться целью и делать все возможное для 
достижения своих планов и задумок! 


